

Discovery H. S. Kanzaki

2019. 11. 18

第443号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



夢を発見し実現できる学校

ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

かみかわ商工祭



11月4日(月)、『第7回かみかわ商工祭』が神河町役場前で開催されました。

木枯らし一番の吹く肌寒い一日でしたが、秋晴れの下、会場は多くの人々で賑わいました。神崎高校は、生徒会執行部による「南中ソーラン」、吹奏楽部による演奏、「木工クラフト」による作品展示を行いました。南中ソーランは、執行部の一年生が初参加でしたが、息のあった踊りを披露してくれました。吹奏楽部は強い風に楽譜をおおられながらも、いっもどおりの美しい音色を響かせました。

木工クラフトは、販売役の生徒が、お客様と値段交渉を担当し、奮闘。その結果、例年のない売り上げを記録しました。来年度の材料費として大切に使用していただきませう。ありがとうございます。



ゆずマラニック

11月10日(日)、『第6回神河町名水めぐりゆずマラニック』が開催され、陸上競技部10名がボランティアスタッフとして参加しました。当日は天候にも恵まれ、絶好のマラソン日和となりました。

参加者は神河町名産のゆずを使ったドリンクやケーキなどに舌鼓を打ちながら、マラソンとピクニックを楽しみました。



地域とともに心を育てる会

11月6日(水)に、3年生が参加する学校行事『地域とともに心を育てる会』を行いました。当日は、天候・気温に恵まれ、総ての予定を終了することができました。

午前中は地元地域の清掃活動。特に普段通学路として使わせてもらっている地区を中心に清掃活

動を行いました。また、午後は交流会を兼ねてのバーベキュー。生徒たちは、参加された方々と積極的に意見を交換し、大いに盛り上がりました。ご多用の中、多くの方々に参加していただき、誠にありがとうございました。



ちょっと一言 ◇神崎高校では「自主・創造・勤勉」を校訓に掲げ、「自主力」「相補力」「折合力」の育成に力を注いでいます。今回は、これらの力を要素とする「人とかがわる能力」がどれだけ育成できたかを試す機会を与えていただき、心の芯から感謝しています。まだまだいたらぬところもありますが、生徒とともに頑張ります。今後ともご支援ください。(N. A.)

・「神崎夢実現プロジェクト」
・部活動「外部指導者」・「神高部活動基金」を募集しています。
詳しくは神崎高校へご連絡いただくか、ホームページをご覧ください。

